



**Energiebericht 2012 – 2019 der Städte Hückeswagen und Wipperfürth**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Klima-Umwelt-Natur-Ausschuss	Ö	31.03.2021	Kenntnisnahme

Mit beiliegender Dokumentation liefert das Regionale Gebäudemanagement (RGM), bzw. die zuständige Mitarbeiterin Frau Michaela Garschagen, die Fortschreibung des gemeinsamen Energieberichtes der Städte Hückeswagen und Wipperfürth. Es wurden die Verbrauchs- und Kostenwerte der Jahre 2012 bis 2019 gegenübergestellt.

Eventuell auftretende Rückfragen seitens der Politik werden durch die Klimaschutzmanagerin mit dem RGM geklärt und zur nächsten Ausschusssitzung der Politik mitgeteilt.

**Anlagen:**

Energiebericht 2012-2019